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　６月24日（土）岡山県通常総会をコ

ンベンションセンターで開催しました。

昨年はハイブリッド形式でしたが、今

回は会場方式で開催し、会員424名、県

役員15名、議長2名、委任状7,342名の

合計7,783名の参加のもと、昨年度の活

動報告、今年度の活動計画、役員選出、

国政選挙対策案等が審議されました。

　「看護連盟会員の政治力強化、成熟、

自律した活動」を重点方針として支部

活動の活性化を図り、看護の力を発揮

していくために政治力を身に着け仲間

を増やしていくことを活動計画に盛り

込みました。

　2025年７月に予定されている第27回

参議院議員選挙組織内候補予定者に決

定した石田まさひろさんをしっかりと

応援していくことが決まりました。

　また、退任される26名の皆様に感謝

の意をお伝えし、新任の皆様にはこれ

からよろしくのバトンを渡していただ

きました。

　総会後の記念講演では衆議院議員あ

べ俊子先生から「少子化時代における

看護の展望」をお聞きし、私たち看護

職の使命と連盟として前進することを

誓った総会でした。

岡山県看護連盟会長
井上 純子

2023年度
岡山県看護連盟通常総会を終えて

会 長 挨 拶
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　今後、我が国の医療、介護が直面する課
題が生産年齢の人口減少であり、国民が必
要な医療、介護サービスを受けるための規
制、制度改革が必要であるという内容の話
であった。
　地方では病床過多、医療従事者不足があ
り、令和６年度診療報酬改定に向けた、一
般病棟の「重症度、医療・看護必要度」の
見直し、慢性期入院医療における評価の見
直し、医師の働き方改革や医療従事者の負
担軽減、外来医療評価の検討の紹介があった。
　看護においては、「過疎・遠隔地域での小
規模（看護）多機能モデル事業」、「過疎地
域での医療オンライン提供」のモデル事業
案の紹介もあり、今後の問題点と将来の展
望について学ぶことが出来た。
� 広報担当幹事　岡田裕美子

第一号議案　2023年度岡山県看護連盟活動計画
　　　　　　2023年度支部活動計画
第二号議案　2023年度予算
第三号議案　2023年度役員選出
第四号議案　国政選挙対策　　
　審議事項は原案通り可決されました

記念講演

演題：「少子化時代における看護の展望」
衆議院議員　あべ 俊子

２
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岡山岡南支部

浜口久美子
慈圭病院

誠心誠意努めます。よろ
しくお願いします

岡山西大寺支部

服部 照美
瀬戸内記念病院

明るく元気に頑張ります

岡山玉野支部

緋田 秀美
岡山赤十字玉野病院

病院現場と連盟の連携を
深めます

東備支部

梅森 典子
赤磐医師会病院

よろしくお願いいたします

岡山西支部３

今関 桂子
川崎医科大学総合医療センター
連盟活動をより理解して
もらうことができるよう
頑張ります

岡山西支部３

富田 和江
岡山県健康づくり財団附属病院
出来ることから１つずつ
活動の輪を広げていきた
いです

岡山東支部

戸川 明子
岡山リハビリテーション病院
現場と国政の声の橋渡し
のお手伝いが出来たらと
思います

岡山東支部

後長 和美
岡山博愛会病院

皆さんのご指導を受けな
がら、役員として貢献し
たいと思います

岡山西支部２

友次 久枝
心臓病センター榊原病院

初の役員で分からないこ
とが多いですが、宜しく
お願いします

岡山西支部２

三宅 孝子
心臓病センター榊原病院

リンクナースと共に目標
を立てて頑張ります

岡山西支部１

長谷川香奈恵
済生会吉備病院

少しでもお役に立てるよ
う精一杯頑張ります

岡山西支部１

赤沢 由子
岡山済生会総合病院

役割を果たして活動をし
ていきたいと思います

新 任挨 拶

新任支部役員挨拶  

新任県役員挨拶  

幹事　岡本 和恵
個人会員

さらに輝く看護の未来！
楽しく笑顔で連盟活動

監事　岩本 好子
津山第一病院

元気に笑顔でがんばります

幹事　岡田裕美子
藤田病院

連盟の情報をしっかりと
伝えたいと思います

幹事　赤木 幸子
岡山県看護協会

広報担当幹事です
つながりを大切にします
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退 任挨 拶退任県役員挨拶� 幹事　細川麻美子

　県幹事として９年間、多くの人達に助
けられ、活動出来た事に感謝申し上げま
す。
　連盟活動を通して得た貴重な経験や、
様々な人との交流は、私にとって大きな
財産となりました。
　看護の代表を、政治の場に送る事の重
要性を痛感しながら活動して参りました

が、それぞれ（国政、県政、市政）の選挙活動では、投票行動に
繋げる難しさを知り、開票結果に一喜一憂しました。特に、２回
の県議選では、多くの事を学ばせて頂きました。
　これからも、引き続き看護の代表を送り続ける事が出きる様、
岡山県看護連盟の力強い活動に、一会員として、協力していきた
いと思います。
　本当にありがとうございました。

退任役員

県　役　員
幹　　　　事� 細川麻美子　個人会員
幹　　　　事� 柾岡　令子　個人会員
幹　　　　事� 加藤　正枝　個人会員
監　　　　事� 塩田眞由美　岡山県看護協会
�
支 部 役 員
岡山西支部１� 田口　祥子　岡山済生会総合病院
岡山西支部１� 林　美由紀　済生会吉備病院
岡山西支部２� 森岡　早苗　心臓病センター榊原病院
岡山西支部２� 井伊　信久　心臓病センター榊原病院
岡山西支部３� 米田　幸子　川崎医科大学総合医療センター
岡山西支部３� 森山留美子　岡山県健康づくり財団附属病院
岡山東支部� 植田　幸恵　岡山旭東病院
岡山東支部� 鈴木　重美　竜操整形外科病院
岡山岡南支部� 水野　早苗　慈圭病院
岡山西大寺支部� 横川　智子　瀬戸内記念病院
岡山玉野支部� 馬場　真紀　玉野総合医療専門学校
東 備 支 部� 草野　美木　赤磐医師会病院
倉敷中央支部１� 守屋　京子　松田病院
倉敷中央支部２� 加納　由美　倉敷平成病院
倉敷水島支部� 北井　美鈴　水島第一病院
井 笠 支 部� 山本　里子　ももの里病院
高 梁 支 部� 髙本美智子　吉備高原ルミエール病院
真 庭 支 部� 横山　佳弘　向陽台病院
勝 英 支 部� 西野　光子　田尻病院

高梁支部

大倉ミチ子
吉備高原ルミエール病院

分からないことばかりです
が、一生懸命頑張ります

真庭支部

槙村久美子
勝山病院

役員として皆様と共に頑
張りたいと思います

津山支部

安東 由子
津山中央記念病院

微力ですが頑張ります

勝英支部

樋口 幸恵
日本原病院

皆様と力を合わせて頑張
ります

井笠支部

檜垣 智美
笠岡中央病院

現場の声を議会に届け守
ろう私達の職場環境

倉敷水島支部

田村 智美
倉敷中央病院リバーサイド
看護連盟の活動内容や大
切さを伝えていきます

倉敷中央支部２

板谷 啓子
倉敷リハビリテーション病院
支部連携強化を一層でき
るように頑張りたいと思
います

倉敷中央支部１

中尾 敦子
しげい病院

看護連盟の活動は初めて
ですが頑張ります
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和気町

勝
英
支
部

東
備
支
部

東備支部

ワークライフと私
議員とその地域を紹介

支部探訪

日生諸島、瀬戸内海に浮かぶ牡蠣筏
夕日も絶景です。

八塔寺川ダム湖沿いの公園
色とりどりの紅葉を眺めながら
のウォーキング、心も体も元気
になります。11月中旬から見ご
ろになります。

　３月に和気町議員になりました、やまのえりと申
します。
　不慣れな環境の中ではありますが、委員会、視察、
勉強会など多岐に渡り活動しています。
　2025年には看護職員は最大27万人が不足すると言
われています。
　看護師不足でどういう問題が起こるのか、その問
題に対して対策を今から考えていく必要があります。
　看護職の人数を増やすことも大切ですが、個人を
大切にして、個性を活かしていくことが、今の時代
には必要ではないかと感じます。個性や能力は違う
ことを認め合い協力していけば、人数不足を補える
かもしれません。
　多職種と連携しながら地域の身近な存在として看
護職が活躍したい場所で、活躍できる環境を整えて
いくこと。未来のために、その人らしい多様な働き
方を模索し、看護職にも地域にも活力を生み出して
いきたいです。

経歴
看護師・助産師資格を取得
岡山県助産師会所属
和気町議会議員（R5.３月初当選）

和気町議会議員
山野 英里

　私は、最近健康寿命を意識するようになり「いつかはしよう・時間があれば」
等々口実をつけて先延ばしにする悪い習慣の改善に取り組んでいます。仕事でも
プライベートでもやってみたい事・行ってみたい所、今までできていなかったこ
とを意識的に実行するようにしています。仕事では苦手とする業務を後回しにし
ない、難しい仕事は早めに取り組む、新しい正しい情報を得て脳の活性化と業務
の効率化を図るなど、当たり前のことを意識化する。
　一方、プライベートでは子育て・介護の役割から解放されたこともあり健康の
ために職場の仲間や家族と時々ウォーキング、心が豊かになるよう劇場での映画
鑑賞や美術館巡り、春・秋は鉄道と路線バスを乗り継いで小旅行を楽しむなど、
程よいバランスが保てるようになってきました。
　これからも、仕事と生活のバランスを充実させ健康で豊かな生活が送れるよう
頑張りすぎず、頑張りたいと思います。

東備支部 支部長
今川由美子

草加病院

新たに看護職の議 員が誕生しました
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和気町

勝
英
支
部

東
備
支
部

ワークライフと私
議員とその地域を紹介

支部探訪

奈義山麓　山の駅
奈義町の美しい自然や大パノラマを
楽しむことができる滞在型リゾートスポット

　看護職という不規則な勤務ですが、子育て期は夜勤前や明けで学校行事などに
参加してきました。子育ても一段落した今は、主人や友人と出かけることが息抜
きになっています。
　休みの日は気持ちもoffにしてリフレッシュすることで、また仕事に迎えるのか
なと思ってますし、休みに◯◯しよ〜と張り合いにもなり頑張れるのかと思いま
す。
　今の目標は、主人と勤続20年のご褒美旅行に同行することです

勝英支部 支部長
福原みゆき

さとう記念病院

勝英支部

なぎビカリアミュージアム
奈義町は昔�海だった！？
まき貝（ビカリア）が多数産出しています。
化石堀りの体験ができるよ。

数量限定のステーキ丼と熟成そば
奈義の特産品「なぎビーフ」を使った
ステーキ丼は絶品！
売り切れご免！

新たに看護職の議 員が誕生しました
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青年部だより

青年部委員会部長
那須 亮太

　全国47都道府県の代表者が集まる会議に青年部南里が参加しました。現場の看護を守
ること、看護の未来を考え行動することを目標に掲げ様々な意見交換を行うとともに、
小泉進次郎衆議院議員より熱い講義をいただきました。
　これからも看護師のよりよい環境を作っていけるように日々頑張っていきたいと考え
ています。

６月12日 参議院会館

日本看護連盟

全国青年部代表者ミーティング� 青年部　南里 康介

　岡山県看護連盟青年部委員会部長の那須で
す。看護連盟というと政治活動や選挙運動と
のイメージがあり敬遠してしまいがちです
が、自分たちの働く環境をよりよいものにし
ていくためには若い世代が看護と政治につい
て考え行動する必要な活動です。
　私たち看護連盟青年部の活動を通して一人
でも多くの若手看護師が、看護と政治の関係
性に関心をもってもらえるきっかけになれる
ように努めていきたいと思います。

2023年青年部委員

部　長　　那須　亮太　川崎医科大学附属病院
副部長　　田名後勇仁　倉敷中央病院
副部長　　野條　華蓮　向陽台病院　　
委　員　　田尻　　聖　岡山済生会総合病院
委　員　　南里　康介　川崎医科大学総合医療センター
委　員　　貞宗　沙輝　慈圭病院
委　員　　田口　佳奈　津山中央病院（新任）
委　員　　近藤早映子　倉敷成人病センター（新任）
委　員　　稲森　亮介　山陽病院（新任）
�
退　任　　赤木　瑞希　倉敷成人病センター
　　　　　横山　　潤　津山中央病院
　　　　　矢本　大介　心臓病センター榊原病院

新任部長挨拶
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議員だより

注力注力
　在宅医療の
推進、看護職
の処遇改善や
人材確保課題
に取組んでい
ます。農林水
産委員会で、
食や健康の視

点で頑張っています。

　文教厚生常
任委員会の委
員長として、
教育委員会・
健康福祉部・
環境課等、市
民の暮らしと
密接に関係し

ている課と連携を図りながら活動
をしています。

　２期目を迎
え、厚生委員
長として、看
護専門職とし
ての政策提言
を行い、看護
の 発 展 に 頑
張っています。
また、市民か

ら声が掛れば、その地域に出向き、
健康教育をさせていただき、その
機会を通して、市民の声を吸い上
げ市政に反映し、同時に市政の報
告もさせていただいています。

真庭市議会議員
大月 説子

玉野市議会議員
村上みつえ

岡山県議会議員
福田  司

　岡山県看護連盟の皆様、日頃より多大なるご支援を賜り誠にありがとうございます。

　社会全体で賃上げが進む中、看護職も一層の処遇改善を進めねばなりません。今こそ、賃上

げに必要な医療機関等の収入を増やすために、診療報酬の基本的点数である入院基本料や訪

問看護基本療養費等を大幅に引き上げる必要があります。現在、診療報酬

の大幅な引き上げと、全ての看護職員の賃金引き上げを可能とするための

財政措置を明示することを政府に求めています。

　　６月13日に開催されました、日本看護連盟通常総会において、次期参議院議員選

挙の組織内候補予定者としてご承認をいただきました。初当選以降、組織代表の看護職議員として、看護協会が

提言する看護政策実現のため力を尽くして参りました。これからも現場の声をしっかり受け止め、看護連盟・看

護協会と連携しながら活動していきます。引き続きよろしくお願い申し上げます。

石田まさひろ議員が
次期参議院議員選挙の看護の組織内候補予定者に決定

特に注力している活動今今

施設を訪問日本看護連盟通常総会にて挨拶
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　６月13日13時から15時までザ・プリンスパーク
タワー東京で日本看護連盟通常総会が開催された。
３年ぶりに代議員533名が一堂に会し、岡山県か
らは23名が会場の最前列の席で参加した。委員会
報告、22年度事業実施および決算報告、23年度事
業計画および予算の報告等に続いて第27回参議院
議員選挙候補予定者を石田まさひろ氏に決定する
ことについて審議された。代議員全員に入力機器
が配布され、賛否について各自入力するという方
法で行い、結果は賛成356票（66.8％）で、過半
数以上で承認された。会場からの意見や質問はな
く、議事はスムーズに進行され予定時間内に終了
した。
　当日は９時から国会議事堂内見学、参議院会館

で議員との懇談、あべ俊子政経セミナーへの参加
と大変タイトなスケジュールであり、看護と政治
について考え、看護連盟活動について語り合った
充実した一日であった。

2023年度日本看護連盟通常総会報告

県幹事
平井 康子

　2023年日本看護連盟総会の前に“あべ俊子政経
セミナー”が開催されました。久し振りに人が集
まったこともあり、各県の熱気が感じられ盛会な
ものとなりました。

　お忙しい中、衆議院議員佐藤勉先生をはじめ来
賓の方々がかけつけてくださいました。
　その祝辞の中で、あべ先生をしっかり応援して
くださっていることが伝わってきて嬉しく思いま
した。
　また、あべ先生も急遽本会議が入り、予定より
早く終了することになりました。
　岡山の選挙区は大きく変わります。
　しかし、あべ先生の“いつまでも生きがいを持
ちながら働くことができる社会の実現のために取
り組む”その姿勢は変わることなく熱い想いであ
ると感じました。
　これからも、あべ先生には政治家として活動し
てもらいたく、精一杯応援していきます。

「あべ俊子政経セミナー」

県幹事
三宅 恵子

看護系議員の執務室訪問

とものうりお議員
石田まさひろ議員

６月13日
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研修会報告

　県議会と聞くと、法律や予算の話など『難しい
話をしている』『とても硬い』というイメージがあ
りました。実際に傍聴すると、緊張感はありまし
たが、子育てがしやすい環境づくりや治安につい
てなど、身近な話題が議題にされており、親しみ
やすい雰囲気で傍聴することができました。
　傍聴席は議会を上から見下ろす形式で、議員さ
んが座っている光景は壮観でした。インターネッ

トでライブ中継もされているので、誰でも、若い
世代でも閲覧しやすい環境だと思います。
　選挙権が18歳以上に引き下げられました。若い
世代も『県政』や『県議会』に興味を持ち、そこ
から自分がこういうことを変えたいという気持ち
を持ち、票に託してみることが大事だと思いました。
　若い世代も選挙に興味を持ってもらえるように
声をかけていきたいと思います。

６月16日

７月19日

７月26日

「県議会見学研修会」

「県役員・支部役員研修会」

「OB交流会」

　2023年度日本看護連盟通常総会の岡山県看護連
盟の代議員として参加した。6月13日の午前中、
岡山県看護連盟の研修会として、国会見学をさせ
ていただきました。
　国会議事堂はよくテレビで拝見していましたが、
実際に目のあたりにすると建物は壮大で、歴史的
価値があることが一目で確認できました。
　特に開会式の当日、天皇陛下がお入りになり、
両院の議長と副議長が陛下にお目にかかる部屋の
御休所は、檜を用いた本漆塗りとなり、すべてに
わたり当時の建築や工芸の枠を集めたものだと説
明を受けました。日本の伝統的な美意識が建築や
内装に表れており、とても印象に残っています。
　参議院議員会館で仕事をされている石田まさひ
ろ議員・とものうりお議員の先生方の実際の部屋
にも入らせていただき、直接お話しを聞かせてい
ただく機会もありました。今後も、看護師の処遇

改善や医療制度の改革など看護の現場にかかわる
様々な問題に対し、この国会でより良い政策を立
案していただきたいと感じました。
　国会議事堂見学、看護連盟会員の一員として日
本の政治について身近に感じ、とても興味深く学
びのある体験となりました。このよう貴重な体験
をさせていただき感謝いたします。

「国会見学研修会」

岡山西支部１
田口 祥子

岡山西支部２
岡本 まき

　県役員・支部役員研修会に参加しました。「看護
連盟役員としての役割を理解する」というテーマ
で開催され、看護連盟の活動・役員の役割につい
て講演を聞き、「役員としてどう活動する？」とい
うテーマでグループに分かれて意見交換を行いま
した。意見交換では、継続の役員も新役員もいま
したが、活動への不安やこんな工夫ができるかも
…など意見交換ができました。また意見交換の発
表も皆さん競うように挙手をして活気ある会とな
り、役員活動への今まで以上の意欲が湧いてくる

研修会であったと思います。約３年ぶりに会場の
みでの開催ということで、多くの仲間の皆さんと
ご一緒でき大変有意義な時間となりました。

　今後の衆議院選挙区について、あべ俊子事務所
の山谷所長よりお話を伺いました。

岡山西支部４
小北 直美

６月13日
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応募方法 　二次元コードから応募してください。
締め切り 　2023年10月31日（火）
当選発表 　�ホームページに掲載するとともに商品を

発送いたします。
　　　　　　�名前の掲載を希望しない方は、申し込み

時にニックネームをご記載ください。
　　　　　　�応募時は会員番号間違いのないように�

（33ではじまる７桁の番号です）

正会員・特別会員会費

本 部 会 費　5,000円 看護職賛助会員　3,000円
岡山県会費　3,500円 一 般 賛 助 会 員　1,000円
　　計　　　8,500円 学　生　会　員　　　0円

連
盟
ク
イ
ズ

NUMBER

08
QUESTION

QUESTION

応募は
コチラ

2025年の次期参議院選挙に、
看護の組織内候補予定者に決定したのは
誰でしょうか？
❶�たかがい恵美子　
❷ 石田まさひろ　
❸ とものうりお

　今回から機関紙作成に携わることになりまし
た。「れんめい岡山」128号を発行するにあたり原
稿を寄せていただいた皆様に、心より感謝申し上
げます。「会員とのつながりを大切に」をモットー
に情報発信に努めます。皆様からのご要望などを
いただけたら幸いです。
 広報担当幹事　赤木 幸子

編集後記

岡山県看護連盟岡山県看護連盟

公式LINE公式LINEのの紹介紹介
Xは

コチラ
Instagramは

コチラ

★おしらせ★★おしらせ★

8,729名です。現在の会員数は
2023年９月20日

看護連盟に入会しましょう

QUOカード
（1,000円分）を20名

プレゼントプレゼントプレゼント


